

Rentrée 2016

## classe bilangue au collège Beaumanoir

Ploërmel - Publié le 02/09/2016 à 01:15



Hier, 107 élèves de sixième, ont pu bénéficier seuls du collège le temps d'une journée. Les autres classes rentrent aujourd'hui. |

« Avec 420 collégiens, nous connaissons une stabilité de nos effectifs. Nous avons cependant ouvert une quatrième classe de 6<sup>e</sup> », informe Nathalie Colle, la principale du collège. Autre nouveauté, une classe bilangue pour 25 élèves de 6<sup>e</sup> qui en plus de l'anglais étudieront l'allemand.

Les collégiens de 6<sup>e</sup> et de 5<sup>e</sup> vont bénéficier de la section voile. À raison d'un après-midi par semaine, avec le club nautique Ploërmel Brocéliande, les élèves vont pratiquer les activités planche à voile et catamaran. «

Quarante-cinq enseignants travaillent au collège qui a vu l'arrivée de deux principales adjointes, Nathalie Collet-Menier et Catherine Gauvry.

« Début 2017, nous allons connaître une période de travaux. Nous rénovons notre cour en l'agréant d'installations sportives », confie Nathalie Colle.

La rentrée des 6<sup>e</sup> s'est bien déroulée, « nous sommes vigilants, comme chaque année. Nous aborderons avec les élèves les notions de risques. Mais, il reste important de faire ceci en toute sérénité », conclut la principale.